



e n t i t a t s

Ball de Saló

La Associació Ball de Saló no se limita a dar clases de danza sino que organiza actividades para cumplir uno de sus principales objetivos: incentivar la vida pública de parejas con ganas de pasarlo bien y de participar en los actos populares. Como comenta el

presidente, una de las motivaciones es "sacar a la gente del sofá que hay delante de la televisión para hacer que se impliquen en la asociación". Este proyecto que iniciaron un grupo de amigos unidos por el baile el 1996, hoy ya cuenta con 600 socios.

Maria F. Noguera

Dos son los objetivos que propulsaron el nacimiento de la Associació Ball de Saló. El primero, conseguido y reafirmado con los 600 socios que integran la agrupación, fomentar los bailes de salón y las fiestas populares. El segundo, en trámites de llegar a su definitiva consecución, evitar la destrucción del antiguo mercado de abastos de la plaza del Ayuntamiento y reutilizarlo como equipamiento municipal al servicio de la vida asociativa. "En esta reivindicación no queremos ser bailarines de salón, sino que nuestra postura es bien firme", expone **José Salguero**, presidente de la Associació Ball de Saló. Según éste, este último propósito es "el que nos hace penetrar más en el tejido popular de Mollet", ya que Ball de Saló no es una asociación que se queda al margen de la vida pública sino que fomenta la vida asociativa.

El antiguo mercado alberga actualmente el archivo municipal y queda libre una parte que se podría utilizar como una sala polivalente para actividades de las entidades municipales. "Mollet tiene pocos espacios



La nueva junta directiva, que todavía conserva el núcleo fundacional de la asociación



Balls de Saló es un movimiento asociativo de base que pretende movilizar a la gente, no formar a profesionales



La entidad nace con la reivindicación de recuperar el mercado de abastos de la plaza del Ayuntamiento como una sala polivalente para la vida asociativa

para la vida asociativa si tenemos en cuenta los habitantes que tiene", reivindica el presidente. "A nosotros mismos, nos faltan lugares de ensayo" explica. Can Gomà se les queda pequeño para hacer todo lo que quisieran. A su vez, **Salguero** opina que ésta es una ciudad con pocas señales de entidad, y el antiguo mercado puede ser un símbolo molletense. La reivindicación, explica **Salguero**, "se la ha hecho suya el Ayuntamiento, pero inicialmente era nuestra".

Proyecto emprendedor

La asociación nace en 1996 de la iniciativa de un grupo de amigos que se conocieron bailando en el Centro Aragonés y decidieron emprender el proyecto en vista de "la carencia que vivía Mollet en cuanto a los bailes de salón". Las 8 parejas formaron una asociación dedicada a su estilo de baile favorito tan solo seis meses después de haber iniciado un curso en la asociación maña. El núcleo fundacional de los 16 amigos que iniciaron el proyecto todavía sigue en la junta directiva. Éste, desde el punto de vista del presiden-